17 de Marzo 2023

COMUNICADO

A LAS PERSONAS BENEFICIARIAS DE LA TARJETA SUPÉRATE DE SANTO DOMINGO ESTE, SANTO DOMINGO NORTE Y SANTO DOMINGO OESTE, LES INFORMAMOS SOBRE EL CAMBIO DE LAS TARJETAS DE BANDAS POR CHIP.

La Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), anuncia a las personas beneficiarias de la tarjeta **Supérate**, residentes en Santo Domingo Este, Santo Domingo Norte y Santo Domingo Oeste, que desde el **lunes 20 de marzo y hasta el 3 de abril del 2023**, se realizará el operativo de reemplazo de tarjeta de banda a chip, una iniciativa que busca aportar mayor seguridad para las familias beneficiarias del programa.

De igual manera, recordamos que los tarjetahabientes que recibirán el cambio de plástico están siendo convocados/as.

Es importante destacar, que esta primera etapa abarcaría unas **90 mil personas** de toda la provincia Santo Domingo, y en puntos estratégicos se les entregarán los plásticos de las **nuevas tarjetas personalizadas con chip.**

Una vez recibida su nueva tarjeta, las personas beneficiarias podrán tranzar en los comercios adheridos a la Red de Abastecimiento Social (RAS), a partir del día 04 de abril.